RESULTADO DE LA COMSIÓN

Con fecha 05 cinco de enero del año 2018 dos mil dieciocho, por instrucciones de nuestra Rectora nos presentamos en punto de las 6:00 a.m. en las instalaciones del teatro del Seguro Social (IMSS), a fin de abordar un vehículo oficial que nos trasladaría a las instalaciones de nuestro Campus Universitario, realizando una escala en el poblado de Capomal Municipio de Santiago Ixc., con la finalidad de desayunar, posterior a ello siendo aproximadamente las 9:00 horas, continuamos nuestra comisión rumbo a la UTS, llegando a las 11:00 a.m. , por lo que iniciamos con una reunión de integración con el personal docente y administrativo de esta Universidad, con la finalidad de conocer a los nuevos integrantes y saber cada una de nuestras funciones.

Posterior a ello iniciamos con los torneos de vóley bol, fut bol y básquet bol, donde tuvimos participación tanto docentes y administrativos como los alumnos y nuestros Directivos.

El evento cuya finalidad fue la integración todo el personal de esta Universidad concluyo satisfactoriamente con una comida, regresando a nuestro destino el mismo día aproximadamente a las 19:00 horas.

Victor Antolin Orozco Gutiérrez Jefe de Departamento